

# *Un colloque sur la vision de José Martí sur les États-Unis se tient à La Havane*

---



La Havane, 19 mai, (RHC).- Un colloque sur la vision de José Martí, notre Héros national, sur les États-Unis se tient à La Havane.

A l'ouverture du colloque, Ana Sanchez, directrice du Centre d'Études sur Martí, a déclaré que l'étude de la vision de Martí sur les États-Unis est une des manières les plus fécondes de lui rendre hommage.

Elle a tenu à rappeler que déjà au 19e siècle, José Martí, considéré aujourd'hui comme le plus grand penseur latino-américain de son époque, avait averti du danger que représente les États-Unis pour «Notre Amérique».

Des délégués cubains et étrangers auront débattu jusqu'à demain, de quelque 80 communications sur cette question d'actualité encore de nos jours.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/93989-un-colloque-sur-la-vision-de-jose-marti-sur-les-etats-unis-se-tient-a-la-havane>



**Radio Habana Cuba**